

Nachruf

Die Stadt Haan trauert um

François Gouet

der am 8. April 2012 im Alter von 70 Jahren verstorben ist.

François Gouet war von 1995 bis 2008 Bürgermeister unserer französischen Partnerstadt Eu.

Der Verstorbene war mit Haan eng verbunden, da er bereits seit 1966 die ersten Beziehungen mit Haanern aufgenommen hat und ein Verehrer deutscher Kultur und deutscher Lebensart war. In dieser Zeit hat er die Verbindung zwischen unseren beiden Städten nachhaltig gefördert und gefestigt.

Gerne erinnern wir uns an die Rede anlässlich der 40-jährigen Partnerschaft unserer beiden Städte im Jahre 2007.

Zu den Gedanken der Städtepartnerschaft bekannte er sich mit den Worten:

„Ich liebe Haan und die Haaner“.

Wir werden ihn vermissen und gedenken seiner vorbildlichen Persönlichkeit in Trauer und Dankbarkeit.

Unser Mitgefühl gilt besonders seiner Ehefrau und seinen Familienangehörigen.



Knut vom Bovert, Bürgermeister der Stadt Haan